

## **EDITORIAL**

**L**os significativos y rápidos cambios que se operan en la sociedad moderna, producto de la incorporación de la telemática al mundo cotidiano, se registran en documentos, fuentes documentales y herramientas intelectuales. El administrador de la información debe moverse en los ambientes ciberespaciales y proyectar sus esfuerzos hacia la construcción de redes y sistemas, bibliotecas virtuales, consorcios bibliotecológicos y alianzas estratégicas.

Asimismo, la acreditación de planes de estudio y la certificación de instituciones obligan a los bibliotecólogos y a las bibliotecas a insertarse dentro de los ambientes de calidad porque los evaluadores ven en las bibliotecas el medio en que transitan, se construyen y renuevan los conocimientos apoyados con las herramientas informacionales y tecnológicas y para el logro de la calidad de sus propios procesos. Más aún, W. Miyer, Decano en Georgia Tech indica que la Biblioteca está siendo rearticulada como un apuntador, como una entidad que provee un modo de enlazar al usuario y al conocimiento desarrollado en las instituciones educativas de manera integrada.

También, la internacionalización se convierte en otro parámetro importantísimo que deben alcanzar las instituciones para mantenerse competitivas, siendo los congresos internacionales uno de los espacios de encuentros académicos más comunes. En síntesis, las tendencias actuales se enfocan hacia la creación de bibliotecas virtuales, oficinas de gestión de la información, evaluación; y acreditación y tendencias hacia la calidad.